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●能越自動車道 輪島道路で起工式を開催しました！
１１月１０日（日）、能越自動車道 輪島道路「三井IC（仮称）～能登空港IC」の起工式が開催されました。起工式で
は工事の安全と早期完成を祈願して鍬入れが行なわれたほか、地元三井町小泉漆原獅子舞保存会の皆様による獅子舞、三
井保育所の子どもたちによるお遊戯の披露、三井町本江・渡合地区の女性有志の会の方々による振る舞い鍋などが行なわ
れ、多くの関係者や地元の方々で賑わいました。

今回、本格工事着工となった輪島道路は、早期完成に向けて事業を進めてまいります。

地元保存会の獅子舞

パネル展示（朝いっちゃんも参加）

鍬入れ

地元保育園児のお遊戯 振る舞い鍋

●道の駅「織姫の里なかのと」の登録証伝達式を行ないました！

関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p1106_1.pdf

１０月１１日（金）、国道１５９号沿線初、そして石川県内では２３番目となる
「道の駅」として、「織姫の里なかのと」が新たに登録されました。
また、１１月８日（金）には、中能登町長へ金沢河川国道事務所長から「道の駅」の
登録証をお渡しする伝達式を行いました。
「織姫の里なかのと」は、能登半島の中ほどに位置し、能登地域の広域的な道路情報、
観光情報を提供すると共に、中能登町のPR塔となり、観光拠点、産業の紹介を行い、
観光客等を地域へ誘導し、地域の発展に寄与することが期待されています。現在、整備
が進められており、平成26年4月のオープンが待ち遠しいです。

パブリックコメントは１１月２７日（水）～１２月２７日（金）の期間で、金
沢市中心市街地において自転車の利用ニーズが高く、自転車が安全に通行できる
当面の整備が必要と考えられる路線のネットワーク計画について意見を頂くもの
です。たくさんの方々の意見をお待ちしております。

●第８回金沢自転車ネットワーク協議会を開催、パブリックコメントを開始しました！
１１月１１日（月）、第８回金沢自転車ネットワーク協議会を、金沢市職員会
館で開催しました。本協議会は学識者や、国、県、市、警察の関係機関で構成さ
れ、歩行者・自転車・クルマのそれぞれが安全に安心して通行できる道路空間の
創出に向けて検討しています。今回の協議会では、金沢市中心部での自転車通行
空間ネットワーク計画（案）について協議され、同案についてパブリックコメン
ト（意見公募）を行なうことが了承されました。

関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p1108_1.pdf
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●国道１５７号 市民・企業ボランティアと協働で冬花に植え替えました！
国土交通省のボランティア・サポート・プログラム協定に基づく３団体（武蔵活性化協議会、南町通り商工会、金沢中心商
店街まちづくり協議会）と、金沢市および金沢河川国道事務所が協働で国道１５７号の植栽帯やプランターに冬花の植え替え
を行いました。各団体で実施した植え替えの概要は以下の通りです。
・武蔵活性化協議会（約４０名）では１１月１３日（水）に武蔵交差点から上堤町交差点までの間で約920株を植栽
・金沢中心商店街まちづくり協議会（約４０名）では１１月１４日（木）に香林坊二丁目交差点から片町一丁目までの間で約
450株を植栽
・南町通り商工会（約６０名）では１１月１７日（日）に上堤町交差点から香林坊二丁目交差点までの間で約330株を植栽
花いっぱいの道路が憩いと安らぎを与えてくれます。通行する際にはぜひご覧ください。

植え替えの様子（武蔵） 植え替えの様子（南町） 植え替えの様子（香林坊）

●通学路の合同点検の結果を受け、対策検討会議を行ないました！

関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p1112_1.pdf

１１月１３日（水）、安全な通学路を目指して、かほく市役所にて「合同点検対
策検討会議」を実施しました。この会議は、学校関係者、警察、道路管理者が通学
路の安全を確保する目的の取り組みの一環として、通学路の合同点検・対策等を昨
年度より実施しているものです。今回は、現在までの状況確認と今年度点検を実施
した箇所の問題点・対策等について意見交換を行ないました。
今後も、児童たちが安全に登下校できるよう、地域と協働で安全対策を進めてま
いります。

●今年初、凍結防止材散布車が出動しました！

関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p1114_1.pdf

１１月１３日（水）、今冬初めて金沢河川国道事務所管内で凍結防止材散布車が
出動しました。凍結防止剤散布作業を実施したのは、国道４７０号能越自動車道の
能登空港IC～穴水IC区間で、これは昨年よりも１８日も早い出動です。
今後も、道路利用者の皆様に安心して通行していただけるよう、万全な除雪体制
に努めてまいります。

●今冬の道路除雪計画について意見交換しました！

関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p1113_1.pdf

１１月１４日（木）、高岡市福岡防災センターにて、「富山・石川広域情報連絡
調整会議」を開催しました。本会議は、北陸自動車道、国道８号、１６０号及び
３０４号などの富山・石川県境部における道路管理者間の連携を図ることを目的と
し、石川県、富山県、中日本高速道路と国土交通省が行なっているもので、冬期交
通確保の重要性からこの時期に開催しています。会議では今冬の道路除雪計画等に
ついて意見交換しました。
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●冬用タイヤ交換の呼び掛け、冬用タイヤの装着率について調査しました！

関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p1120_1.pdf

１１月２１日（木）、国道１６０号（七尾市庵町）、国道４７０号（七尾市大泊町）で、本格的な降雪期を前に大型貨物
車への「冬用タイヤ早期装着、タイヤチェーンの携行・装着」指導を実施しました。
これは、初冬期に発生するスリップ事故や、登坂不能等のトラブルを未然に回避することを目的として七尾地区で初めて
実施したものです。当日は、七尾警察所、七尾市、石川県トラック協会、金沢河川国道事務所の４機関合同で、道路利用者
の皆様へ注意喚起チラシの配布等を行ないました。また併せて実施した冬用タイヤ装着率調査の結果、冬用タイヤを装着さ
れてる方は43％でした。早めのタイヤ交換をお願いします。

★お問い合わせ先★
国土交通省 北陸地方整備局 金沢河川国道事務所 副所長 向田 満
電話 076-264-8800（代表） ＦＡＸ 076-233-9631
金沢河川国道事務所ホームページ URL：http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/
金沢河川国道事務所モバイルサイト（携帯サイト） URL：http://c10w1bke.securesites.net/k/

関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p1125_1.pdf


